



COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION
GRENOBLE-ALPES MÉTROPOLE

L'EAU PURE, ÇA COULE PAS DE SOURCE !

Didier, habitant de Gières.



LE RENDEZ-VOUS MENSUEL POUR
COMPRENDRE ET SE FAIRE ENTENDRE

**L'EAU,
RESSOURCE ET RISQUES**

LA BASTILLE

17H30 : RDV AU BAS DU TÉLÉPHÉRIQUE
QUAI STÉPHANE JAY

mardi 29 MAI 2012 18:00 - 20:30



Vous vivez dans l'agglomération grenobloise. Vous voulez faire entendre votre parole et échanger, débattre sur la vie de votre territoire et sur votre quotidien.

La communauté d'agglomération, Grenoble-Alpes Métropole, communément appelée La Métro, vous donne rendez-vous tous les

mois pour vous informer et tisser avec elle les contours d'une agglomération solidaire, innovante et nature.

Bienvenue dans ce nouveau cycle, bienvenue aux Ateliers MétroCitoyens, ouverts à vous tous, habitants, citoyens de l'agglomération et de ses environs.

L'EAU : RESSOURCE ET RISQUES

La question de l'eau est un enjeu planétaire. Elle l'est tout autant à l'échelle de l'agglomération grenobloise.

L'eau : ressource

Ressource majeure, l'eau est un élément constitutif du paysage. Cette richesse naturelle est précieuse pour le fonctionnement et l'économie de notre territoire. Il s'agit notamment de comprendre le système urbain de gestion de l'eau afin de prendre toute la mesure de la protection de cet élément.

L'eau : risques

Cette ressource impétueuse a fait payer de lourds tributs aux grenoblois ces derniers siècles avec de nombreuses crues.

Lovée entre Drac et Isère, comment l'agglomération grenobloise anticipe les risques d'inondation ? Mais aussi quels sont les enjeux de la sécurisation de l'alimentation en eau ?

Lors ce nouvel atelier MétroCitoyen, nous vous invitons à aller à la découverte de l'eau. Rendez-vous mardi 29 mai 2012, suite à deux ateliers préparatoires avec un groupe d'habitants de l'agglomération.

*Avec la collaboration de **la Voix des gens**, la web radio à l'écoute des citoyens.*

*En présence notamment des élus : **Éric Grasset**, vice-président à la Métro en charge des risques majeurs, eau, agriculture, forêt et parcs naturels régionaux ; et **Philippe Loppé**, conseiller délégué à la Métro, en charge des relations extérieures et de la participation citoyenne.*

Et des représentants de nombreux partenaires institutionnels et associatifs, intervenant sur la question de l'eau dans la région grenobloise.